

Chaski-Fotos

Januar 2023

Alacitas: Wünsche für das beginnende Jahr

Am 24. Januar wurde in der Region um La Paz Alacitas gefeiert – so auch in unserer Heimatgemeinde Yanacachi. Das Fest hat seinen Ursprung in der Aymara-Kultur. Miniaturobjekte, wie kleine Häuser, Universitätsabschlüsse oder Autos, werden zum Verkauf angeboten. Sie symbolisieren die Wünsche und gute Vorsätze für das beginnende Jahr. Wer dem anderen eine Reise wünscht, kauft beispielsweise einen Minireisepass, lässt ihn segnen und verschenkt ihn anschließend.



Spenden an: **Freunde Boliviens e.V.**

IBAN: DE92 7505 1565 0000 6187 02 BIC: BYLADEM1KEH (Sparkasse Kelheim)

Bolivien – www.fundacionpueblo.org

Fundación Pueblo
The Village Foundation | Die Dorfstiftung

